
VERBALE N. 2 – COMMISSIONE MENSA A.S. 2021/22 

Martedì 14 Dicembre 2021 alle ore 16.30 presso la Biblioteca di Vercurago si riunisce la 

Commissione Mensa così composta: 

Marina Giordano – Rappresentante dei genitori (in collegamento video) 

Antonella Combi – Rappresentante docenti 

Roberto Maggi – Presidente 

E’ presente altresì a norma di regolamento Sara Amigoni, dipendente del Comune di Vercurago. 

E’ presente la rappresentante della ditta Union Chef srl Dr.ssa Rossella Perusini. 

Il Presidente apre la riunione esprimendo la sua sorpresa rispetto al clima poco piacevole che si sta 

instaurando tra i genitori frequentati la scuola Primaria e l’Amministrazione: quest’ultima è da anni 

impegnata per predisporre un Piano per il Diritto allo Studio che destini importanti risorse di bilancio 

alla scuola (ricorda a proposito, gli interventi strutturali sull’edificio della Scuola Primaria, eseguiti 

durante la pausa estiva, a garanzia di una maggiore sicurezza). Le voci circolanti sul fatto che in 

mensa “si mangi male” non sono, a suo avviso, fondate e si ripropongono periodicamente: infatti, 

le ispezioni effettuate dalla Commissione hanno dato esito sostanzialmente positivo, evidenziando 

soltanto una minoranza dei bambini che non finisce il pasto. 

La Commissione, in questi anni, come dimostrano i verbali, ha sempre cercato di richiedere 

modifiche ai menù che si avvicinassero al gusto dei bambini, senza però dimenticare l’aspetto 

nutrizionale e che il momento del servizio mensa ha un valore educativo; il menù fornito dalla Ditta 

è infatti nutrizionalmente corretto ma, al fine di evitare sprechi, si cerca una mediazione con piatti 

ritenuti più graditi al gusto della maggioranza (il gradimento assoluto è difficilmente raggiungibile) 

degli alunni. 

Il Presidente, richiama la Commissione al fatto che il menù autunno-inverno 2021-22 è 

sostanzialmente quello dello scorso anno ed è già stato visto e discusso dai membri della stessa; 

inoltre, grazie alla sua esperienza di docente di corsi universitari riguardanti la nutrizione, ha 

verificato la composizione del menù al momento in vigore in termini di contenuto di carni rosse e 

bianche, insaccati, formaggio, pesce, uova e vegetali, che è risultata sostanzialmente equilibrata 

e in accordo con le linee guida di ATS Monza Branza,  

Si è comunque proceduto al riesame del menù, dal quale sono emerse le seguenti richieste: 

- introduzione di secondi a base di pollo e polpette di manzo; 

- introduzione di passato di verdura; 

- sostituzione dell’hamburger di verdure, non gradito, e introduzione del contorno di patate; 

- variazione nella frutta servita a fine pasto (maggiore frequenza di banane e clementine) 

 

Dopo approfondita discussione, e grazie alla disponibilità del gestore del Servizio, si è convenuto di 

introdurre tali variazioni al menù, anche in deroga a qualche aspetto nutrizionale, che si è 

comunque cercato di compensare. 

Si allega il menù predisposto con le variazioni richieste, che sarà da subito proposto agli alunni 

della Scuola Primaria. 

 

La Commissione decide di aumentare la frequenza delle ispezioni in mensa da parte della 

Rappresentante dei genitori, e periodicamente di insegnati e Presidente, per verificarne il 

funzionamento e il gradimento dei piatti proposti. 

 

Non essendoci altri argomenti, la riunione si chiude alle ore 17.15. 


